



Fédération Motocycliste Wallonne de Belgique

Chaussée de Louvain 550/7 – 1030 BRUXELLES

Tél : 02/736.87.07

Fax : 02/732.14.88

Email : info@fmwb.be

Banque : BE15 0682 2926 9530

LICENCE 1 MANIFESTATION *Classic Bike* 2019 - FMWB

Compléter en lettres majuscule/ please fill this form in capital letters.

Données du coureur/Rider's information

Nom/Birth Name :

Prénom/First Name :

Adresse/Address : N°/Nr..... Bte/Box :

C Postal/ P. Code: Ville/City :

Date de Naissance / Birth :/...../.....Lieu/Place :

Nationalité/Nationality : ☎ :

Email :

Manifestation sur **deux** jours (competition during 2 days) : 60,00 € (non résident belge /non belgian resident 75,00 €)

Manifestation sur **trois** jours (competition during 3 days) : 75,00 € (non résident belge /non belgian resident 90,00 €)

MOTO/BIKE

Marque /Brand :Cylindrée / Engine volume :CC

Club du coureur/Rider's club name :

Nom/Name :N°/ Nr :

Club Organisateur / organiser.....

Nom de l'épreuve (name of the event)

Lieux / Place.....Date(s) :

En cas de décès, le bénéficiaire de l'assurance décès est/ In case of death, the beneficiary of the insurance is:

Nom/Birth Name :Prénom/First Name :

Adresse/Address : N°/Nr..... Bte/Box :

Postal/ P Code: Ville/City :



Fédération Motocycliste Wallonne de Belgique

Chaussée de Louvain 550/7 – 1030 BRUXELLES

Tél : 02/736.87.07

Fax : 02/732.14.88

Email : info@fmwb.be

Banque : BE15 0682 2926 9530

Déclaration à lire très attentivement et à signer

Please read carefully and sign the following

Je prends l'engagement de respecter tous les règlements d'applications lors des courses de la FMB/FMWB et le Code Sportif International de la Fédération Motocycliste International FIM que je déclare connaître.

Je renonce formellement à me pourvoir en justice contre la FMB, ses fédérations affiliés (FMWB et VMBB) et tous les organisateurs d'une épreuve sportive, à titre personnel ou comme civilement responsable. Je renonce formellement, pour moi et mes ayant droits, à réclamer une indemnité quelconque au coureur qui, en course ou au cours des entraînements officiels, m'aurait causé un dommage, si important soit-il.

Je déclare avoir pris connaissance du décret de la Communauté Française du 20 octobre 2011 interdisent le dopage, et, en conséquence, je m'engage sur l'honneur à ne pas m'adonner à la pratique du dopage et à me conformer strictement aux stipulations du décret précité. La liste des produits et méthodes interdits est disponible sur le site internet www.dopage.be les coureurs souffrant d'un état pathologique avéré nécessitant l'usage d'une substance ou d'une méthode interdite doivent d'abord obtenir une autorisation d'usage à des fins thérapeutiques (« AUT »)(voir secrétariat).

Je déclare informer le collège Médical de la FMWB de toute blessure grave ou maladie grave survenant dans le cours de cette saison.

Le soussigné déclare avoir pris connaissance des directives émises par le Collège pour l'environnement de la FMB (Code Environnement FIM) et les respectera. Le soussigné reconnaît l'importance des règles pour la conservation de la nature et exercera son sport en respectant l'environnement.

Suite à la loi du 8 décembre 1992 sur la protection de la vie privée, vos données personnelles seront enregistrées dans notre fichier (FMWB, Chaussée de Louvain 550/7 1030 Bruxelles) d'administration des membres. Vous disposez d'un droit de consultation, de correction et de suppression.

I take my responsibility to respect all the applications on the races of the FMB/FMWB and the International Sports Code of the International Motorcycle Federation FIM that I presume to know.

I renounce to provide on justice against the FMB, her federations (FMWB and VMBB) and all sports event organisers, in a private consideration or civil responsibility. I renounce formally, for me and my rights, to claimed any indemnity to a rider that get me a damage in the race or official qualifying's , how important it may-be.

I declare to take notion of the French Community (Communauté Française) of the 20 octobre 2011 interdicted doping, and, I agreed honestly to never using doping practice. I follow strictly the decreed stipulations. The list of all forbidden methods and products is available on the website www.dopage.be , riders suffering pathologic conditions and needing to use a substance or prohibited methods, must have first a final authorisation of the therapy (AUT)(see the recommendations).

I declare to informing the Medical College of the FMWB, all information's of heavy disease and injuries in the season.

The declarant declare to know the directives issued from the Environment College of the FMB (Environment Code FIM) and respect. The declarant know the importance of the rules to beware of nature and to practice his sport in respect with the environment.

In any case, the French version of the regulations prevails.

Following the privacy law from the 8 December 1992, your personal information will be recorded in the member's data base. You can any time asking to consulting, correcting or suppressing your data.

Fait à / Signed :

Le /Date:/...../ 2019

Signature, précédée de la mention *lu et approuvé*
Signature, preceded by the mention "read and approved"

Nom, Prénom / Last Name, First Name :